

Lions Club spendet für die Tafeln

DINKELSBÜHL (mk) – Mit 3000 Euro unterstützt der Lions Club Dinkelsbühl die Tafeln in Feuchtwangen und Wassertrüdingen sowie den Dinkelsbühler Tisch.

Mit dem Geld solle den Einrichtungen ihre Arbeit in der aktuell herausfordernden Zeit erleichtert werden, sagten Lions Club-Präsident Andreas Mack (links) und Jens Mayer-Eming (rechts), der Vorsitzende des Fördervereins.

Die beiden trafen sich mit den verantwortlichen Mitarbeitenden der Tafeln in Dinkelsbühl zum Erfahrungsaustausch. Winfried Käfferlein (Zweiter von links), Elke Böhm (Drit-

te von links), Gudrun Naser (Mitte) und Elfriede Wiedemann (Zweite von rechts) schilderten die Situation, die von immer mehr Kunden und immer weniger Lebensmittelspenden geprägt sei.

Die von Ehrenamtlichen geführten Einrichtungen mussten auf den gestiegenen Bedarf mit Reglementierungen der Zugangszeiten reagieren, teilten die Verantwortlichen mit.

Elke Böhm berichtete außerdem, dass der Dinkelsbühler Tisch künftig ein Kühlfahrzeug brauche. Das verlange die Lebensmittelkontrolle. Spenden seien deswegen willkommen.

Foto: Martina Haas

